

## クリーンセンターを早急に撤去し 池田温泉本館駐車場の増設を！

主要地方道岐阜関ヶ原線の梅谷片山トンネルの開通が22年4月末に迫っており、交通量の大幅な増加が見込まれる。池田温泉の利用者増も見込まれるが一年後に整備される道の駅の駐車場から高齢者が本館を利用するのは大変。クリーンセンターを早急に解体し池田温泉本館の駐車場の拡張を。また、駐車場の出入口付近が狭くカーブミラーも冬期間は曇って見えないことが多く大変危険。出入口付近の拡幅と曇り止めカーブミラーの設置を。



池田温泉本館駐車場とクリーンセンター

**町長**  
1.5mほど拡幅の余地はあるので関係者と調整し、曇り止



池田温泉本館出入口付近

めカーブミラーの設置とともに検討します。

**町長**  
沓井のリサイクルセンターの利用が飽和状態にある。また、南部の町民からは遠い。道の駅南東部にリサイクルセンター用地が購入されているが道の駅と同時に土地の造成をするべき。

**町長**  
第二のリサイクルセンターは必要と考えている。当該地は狭いので緑地等を考えている。町民が利用しやすい南部の平坦地で策定中の5次総では26年を見込んでいるが財政的に許せば早くしたい。

### 岐阜関ヶ原線開通により 交通量大幅増加 西幹線の拡幅を

西幹線を利用し岐阜関ヶ原線を利用する車が大変増加し、信号を避けて近くの農道を迂回する車が増加している。そのため歩道が未整備の西側の田畑を耕作している人は危険で不便になっている。東幹線は拡幅工事が開始されたので、西幹線も町の計画に沿って拡幅改良されたい。

18mで計画していたが現道に歩道を設置する方向での計画変更も必要と考える。

### 中央公民館 視聴覚室に液晶TVを

中央公民館の視聴覚室のテレビモニターが30年経って使用出来ない。また、今回各地区公民館のテレビも20年以上経過した物が多く、今回液晶テレビに交換されるが、ロビーや事務室ではなく町民がいろいろな学習に使える所に設置されたい。

**町長**  
東幹線の歩道の設置に目途が立ったので、これからは、西幹線の改良にシフトしたい。

**町長**  
各公民館に52型の液晶テレビを設置することにしたが設置場所は有効活用出来るよう検討します。

### 自主運行バスの充実を！

自主運行バスが10月より月曜日に試行運転されているが祭日の月曜日には運休になることがある。更なる運行本数の充実と日数の拡充を求める。



岐阜関ヶ原線と西幹線の交差点